



笑顔いっぱい かがやく入谷っ子

新児童会の5年生の言葉

先日行われた児童会総会で、新児童会候補である子供たちが、入谷小学校をどんな学校にしていきたいのか、そのために何をするのか、一人一人が自分の思いや考えをまとめ、全校児童へ発信しました。全校児童から承認を得て次年度の新児童会が決定しました。新児童会の子供たちの言葉が本当にすばらしいと思います。今回は5年生の言葉を、次回に4年生の言葉を紹介します。

.....

(新会長：吉田 侑里亜さん)

一人一人が輝ける学校にします。そのために困っている子がいたらよりそい、一緒に考え、みんながつながり合えるように児童会として活動していきます。また、私自身一人一人に気を配り、あたたかい言葉をかけます。みんなが笑顔でいられるように、私が率先して笑顔でいることを心がけます。

(新副会長：日高 祥乃さん)

みんなが笑顔で、きもちよく過ごせる学校にします。そのために、自分から、いつも笑顔であいさつすることを心がけ、まわりの人と話すときは、相手の気持ちを考えて話をします。クラスでは、まわりに気をくばり、声をかけていきます。また、昨年度の経験を生かし、児童会全員と協力してより良い活動を目指します。

(新書記：森田 真彩さん)

仲間外れのない明るい学校にします。そのために、自分から積極的に声をかけ、明

るく笑顔で接していきます。また、ふだんからみんなの意見をまとめ、一人一人の意見をそんちょうできるようにし、全力で活動に取り組んでいきます。

(新議長：佐藤 葵さん)

みんなが楽しく登校できて、意見があふれる学校にします。みんなの意見がわかれば、学校全体でどうしていきたいか見えてきて、より楽しく登校できると思います。そのために、いつも笑顔で過ごすことを心がけます。また、学校をもっと楽しくするためにどうしたらいいか、学校全体で考える取り組みをしていきたいです。

(新副議長：中川 煌翔さん)

みんなが明るく、楽しく、笑顔で通える学校にしていきます。そのためには、日ごろから友達に明るく、笑顔でせっしていきます。また、困っている人がいたら積極的に声をかけていきます。そして、常時活動でも明るい学校にしていくために積極的に取り組んでいきます。また、行事では仲間と協力して全力で取り組み、行事をもり上げていきます。

(新副議長：森 大智さん)

みんなが安心安全に、楽しく通える学校にします。そのために、ふだんから周囲に気をくばり、みんながルールを守れるように声をかけます。また、自分から楽しく生活して、周りの人たちのふんい気を良くしていきます。みんなが楽しく通えるように、児童会として気を引きしめて活動していきます。そして、行事では、積極的に活動し、みんなを引っばっていけるようにがんばっていきます。